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2013年香港東莞同鄉總會
來訪交流座談會出席名單

香港東莞同鄉總會為進一步加強港莞兩地溝通、了解和發展。去年與東莞市
政協協商簽訂《協議》。總會主席王賜豪、會長王惠棋遵協議精神，於5月

10日率30多人返鄉，與東莞市政協主席李毓全、市委統戰部部長李小梅等在東莞
市大朗鎮行政服務中心舉行座談會，為加快東莞經濟增長、助推高水平崛起建言
獻策。
東莞市政協副主席鍾淦泉主持了座談會。東莞市副市長吳道聞、東莞市大朗鎮

委書記胡浩舉在會上先後介紹了東莞市、大朗鎮發展情況。東莞市僑務局、市城
鄉規劃局、市國土局、市發改局、市房管局、市人力資源局、市經信局、市外經
貿局等領導也參加了座談會。
王賜豪主席在座談會上表示：很高興偕香港東莞同鄉總會領導、鄉親返鄉，與

家鄉領導歡聚，暢談鄉情。今年東莞第一季度生產總值增百分之八點六，是近兩
年經濟增速首次超越廣東全省增速。鄉親們為家鄉經濟發展取得好成果而歡欣高
興。衷心祝願東莞家鄉人民在「十八大」精神引領下，獲得更大更好發展。同時也
十分感謝家鄉領導熱情邀請鄉親為東莞發展出謀進言。家鄉領導的支持，進一步激
勵東莞鄉親積極參與香港經濟及社會事務，努力促進香港與內地的合作發展。
王賜豪說，家鄉領導思維創新，重視莞港合作，建立莞港兩地的協調協商機

制，為兩地全面合作互動提出了方向和重點，大大促進兩地互利發展，引領莞港
新合作模式，將為莞港兩地發展描繪璀璨篇章。
梁振英特首在施政報告中提及要加強內交工作，加強與內地的深化合作。因此

建議：東莞市可藉前海、南沙大發展之機，探討建立與前海、南沙行業有關的行
銷基地或支援中心，物流中心等，或創造條件與香港政府探討合作設立香港城，
與香港本土產業配合互補，爭取獲得國家級優惠政策，凝聚高素質人才，開拓發
展新藍圖。他同時建議政府與東莞有關商會緊密合作，整合資源，為社會增添和
諧能量。
王賜豪還表示，東莞同鄉總會近年的發展與家鄉政府的支持是分不開的。座談

會上十多位東莞鄉親積極為家鄉發展獻策發言，表達了鄉親對家鄉發展的關注、
期盼。總會全體鄉親將一如既往，為繁榮莞港，同心同德，集思廣益，全力支持
家鄉政府。相信莞港同心攜手，共創深化合作、互利共贏新佳績。
香港東莞同鄉總會成員袁光銘、王耀輝、王公愚、莫富華、黃洪昌、尹才榜、

任重誠、楊子熙、羅建文、陳偉彬、黃金富、杜達輝先後發言，就東莞如何加快
發展分別提出了建議和見解。
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莞港建協商機制 促兩地互利發展

香港東莞同鄉總會主席王賜豪、會長王惠祺日前率團回鄉，與東莞

市政協主席李毓全、市委統戰部部長李小梅等家鄉領導舉行座談，共

同為「加快東莞經濟增長，助推高水平崛起」建言獻策。雙方議定今

年下半年在香港舉行第二次座談。 ■特約記者 黃曼霞 圖文

東莞市政協主席李毓全表示，東莞要加快發展，

確保合理增長，政府推動的角色非常重要。要全面

調動一切積極因素，注重發揮市場作用。他透露：

去年東莞引進90多個企業，投資1900多億。政府

扶持、品牌融資等優惠政策需要多加宣傳。

李毓全主席還表示：東莞市政府高度重視莞港

交流，多個部門領導出席了座談會。座談會開得

很好，主題鮮明，氣氛寬鬆，意見具體，發言實

在。交流增強了莞港兩地對今後發展的共識和信

心，更清晰明確了發展思路。東莞市政府有關部

門將認真研究座談會上提出的有關建議及意見，

加強溝通聯繫。在香港舉行的座談會將由東莞同

鄉總會主導。

東莞市委統戰部部長李小梅表示：座談顯示鄉親

關注家鄉轉型升級發展，大家用心準備，很受啟

發。希望總會繼續發揚優良傳統，凝聚社會精英，

發揮資源優勢，積極參與社會事務，為莞港兩地交

流合作發揮更好作用。

■李毓全主席發言 ■李小梅部長發言 ■吳道聞副市長發言

■王賜豪主席發言■鍾淦泉副主席主持座談會
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交流增加莞港共識 香港舉辦兩地座談
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